

match

Charter Public Middle School

newsletter

DICIEMBRE 2023

CARTA DEL DIRECTOR

Estimadas familias de Match Middle School,

Mientras celebramos juntos el final de nuestro primer trimestre de nuestro viaje académico, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por su colaboración y apoyo continuos. Su compromiso con la educación de sus estudiantes es realmente notable y ha sido un placer presenciar el crecimiento y los logros de nuestros estudiantes durante el primer trimestre.

Quiero extenderle un agradecimiento especial por su participación activa en nuestras conferencias del primer trimestre. Sus interesantes debates y perspectivas compartidas han añadido profundidad a nuestra comprensión del viaje único de cada estudiante. La colaboración entre el hogar y la escuela es invaluable y juega un papel fundamental en el fomento de un ambiente de aprendizaje positivo y enriquecedor para nuestros estudiantes.

De cara al futuro, estoy entusiasmado con la colaboración continua entre nuestra escuela y su familia. Juntos, podemos crear un ambiente que fomente el trabajo en equipo, fomente el crecimiento y celebre las fortalezas individuales de cada estudiante. ¡Gracias por ser una parte esencial de nuestra comunidad escolar y por muchos meses más de éxitos y logros compartidos!

Un cordial saludo,
David Robinson

CALENDARIO MIRE HACIA ADELANTE

12/1 - 12/18

Colecta de ropa para Cradles to Crayons

12/13 & 12/14

Winter i-Ready

12/21 - 1/3

vacaciones de invierno

match

Charter Public Middle School

newsletter

DICIEMBRE 2023

ANUNCIOS/RECORDATORIOS

RECESO

Hemos notado un mayor número de estudiantes que asisten al recreo sin el calzado adecuado. En un esfuerzo por hacer que el recreo sea más seguro para nuestros estudiantes, requerimos que los estudiantes usen zapatillas o cocodrilos en el modo deportivo. Asegúrese de que los estudiantes tengan calzado adecuado cuando salgan a la escuela para que estén preparados para jugar de manera segura durante el recreo.

WINTER I-READY

Los estudiantes tomarán la Evaluación de Diagnóstico iReady el miércoles 13 de diciembre y el jueves 14 de diciembre. La Evaluación de Diagnóstico iReady es una herramienta que utilizamos para medir las habilidades de lectura y matemáticas de un estudiante. Al realizar esta evaluación en otoño, invierno y primavera, podemos ver el crecimiento de los estudiantes a lo largo del año. ¡Estamos emocionados de ver cuánto han crecido nuestros estudiantes en los primeros meses de este año escolar! ¡Asegúrese de que los estudiantes estén bien descansados y lleguen a tiempo a la escuela el miércoles 13 de diciembre y el jueves 14 de diciembre para que hagan lo mejor que puedan!

REFLEXIÓN DEL SÁBADO

¿Qué es la reflexión de la escuela sabatina? El requisito de que un estudiante permanezca fuera del horario escolar normal como consecuencia lógica debido a malas conductas constantes que interrumpen el aprendizaje. Los estudiantes tendrán la oportunidad de navegar el proceso restaurativo y participar en procesos que enfatizan la resolución de conflictos y problemas.

Razón fundamental: En todos los distritos escolares, las suspensiones han demostrado ser ineficaces y muchas veces no resultan en corregir malas conductas. Además, DESE ha nombrado pautas y mandatos estrictos que requieren que las escuelas incorporen acciones correctivas alternativas antes de considerar la eliminación de la escuela.

Duración:

La reflexión del sábado se lleva a cabo durante tres (3) horas los sábados por la mañana de 9:00 am a 12:00 pm y puede asignarse para una variedad de infracciones disciplinarias graves.

Primera sesión de escuela del sábado (si corresponde): 9 de diciembre de 2023